



かも博美後援会 会報誌 わかば  
 裾野市議会議員  
 かも ひろみ  
**賀茂 博美**

No. 15

2013.7

発行:かも博美後援会  
 裾野市伊豆島田 230-4  
 TEL・FAX:993-1876

<http://www2.ocn.ne.jp/~kamo163/>

《 ご挨拶 》 ご要望、ご相談、ご意見等ありましたら、お気軽にお声掛けください！



6月22日 富士山の世界文化遺産登録が決定いたしました！  
 裾野市をはじめ各地でお祝いムードが広がりましたね。

7月1日には富士山の構成資産である須山浅間神社にて  
 富士登山須山口の開山式が行なわれ、例年以上に多くの方で  
 賑わいました。



今後は、富士山文化の継承、そして保全が課題となります。  
 国内外からも富士山観光に訪れる方が急増すると推測されます。  
 観光客を受け入れる環境整備、インフラ整備、ごみ問題等、課題と  
 向き合いながら、富士山の活用そして課題解決を図っていく必要が  
 あります。

富士山世界文化遺産に伴う裾野市の取り組み



須山浅間神社駐車場整備  
 平成25年6月補正予算(250万円)



高速バス2台、路線バス1台ラッピングバス  
 平成25年6月補正予算(125万円)



富士山世界文化遺産に伴うイベント一覧

- ☆ 登録記念キャンペーン (6月23日~30日)
- ☆ 富士山すその散歩ツアー (6月23日)
- ☆ 写真展 須山浅間神社 平成の大改修 (7月3日~14日)
- ☆ 市民文化センター『世界遺産 富士山』パネル展 (7月10日~10月14日)
- ☆ 富士山写真で赤富士アートのパネル展示 (7月11日~7月26日)
- ☆ 夏休み富士山学習会 須山口登山道を歩く (7月26日)
- ☆ 富士山すその大花火大会(すその夏まつり) (8月3日)
- ☆ 裾野市立鈴木図書館『世界遺産 富士山』パネル展 (8月10日~8月16日)

# 3月定例会 かも 博美 の一般質問



## 裾野市の魅力発信！シティプロモーションの推進を！

平成25年3月定例会の引き続き、シティプロモーションの推進体制について伺いました。



来年度の組織編成に反映！

**Q** 現在のシティプロモーションの推進体制および今後の取り組みは？

**A**

現在、中堅若手職員によるプロジェクトチームを結成し、裾野市の強み、弱みについての現状分析を実施している。シティプロモーションには担当課を明確にし、必要な予算と人員を確保することが重要と考える。先進的な自治体では広報担当課が事業実施している例が多く、戦略的な情報の受発信という観点から、来年度に向け検討していく。



## 富士山世界文化遺産登録に伴う、『世界遺産センター』の誘致

この質問は3名の議員が一般質問を行いました。世界遺産センターの誘致により裾野市のさらなる活性化が見込まれます。須山地区の協力により、候補地として富士山資料館隣接地を上げています。



遺産センター推薦地

**Q**

静岡県が設置する富士山遺産センター誘致の取り組みは？

**A**

富士山資料館周辺に候補地を絞り、地元の協力、連携可能な集客施設、三島駅を玄関口とした公共交通の利便性を上げて、いかに適地であるかを訴えている。静岡県が候補地を選定するまでの間、積極的に取り組んでいきたい。



静岡県知事は今月中に候補地を決定するとの事。7市9か所の推薦候補地があるとの情報。裾野市が選ばれることに期待します！



## パノラマロードへメロディーロードの設置を！

パノラマロードは市民協働で行われている花いっぱい運動、ヘルシーパーク、運動公園、大型娯楽施設へと続く道であり、パノラマロードからの富士山の眺望はとても素晴らしいものです。今後増加が見込まれる富士山観光へ訪れる方がより裾野インターを利用し、裾野市から富士山へ！の流れを作るための提案です。

**Q**

メロディーロードを整備することの見解は？

**A**

メロディーロードは観光資源の創出になると考える。市単独で整備することに問題はないが、パノラマロードが生活道路とともに産業道路であり、防衛の補助にて整備した道路であること。現在の舗装面では強度の低下が考えられるため難しい。

今後、財政状況を見ながら舗装改良時にメロディーロードの耐用年数を加え、再度検討していく。



今回の提案はタイミングが合わなかったようです。いかに裾野市に人を呼び込むか！今後も考えていきます！



富士河口湖富士線のメロディーロード

## 編集後記

いよいよ、本格的な夏がやってきました！子ども達も、もうすぐ夏休みです。今年の夏は猛暑と言われていました。すでに熱中症で搬送…のニュースをたびたび聞くようになりました。例年以上に体調管理には気を付けてお過ごしください。次回の定例議会、9月定例会は9月2日より開会いたします。

皆様からの市政に関する要望等がございましたら、お気軽にお声かけください！